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«Me satisface m á s » , 
anarle las e le c c io n e s  
ono que a un sustituto»

■ José Herv'as

La e n tre v is ta  con  
A gustín  Conde se ha 
realizado  en su despa
cho del A yun tam ien to  
de To ledo , en el que 
dejó su im pronta en la 
fa c h a d a  p r in c ip a l  
Ju a n  de H e rre ra , e l 
gran m aes tro  del X V I 
y que fin a lizó , p rá c ti
cam ente  en 1618 , Jor
ge M anuel T heoto có - 
puli, h ijo  de El G reco.

Parece que la política le gus
ta. No le concede mayor importan
cia el dedicarle tantas horas. Qui
zás quiera hacer olvidar la fama 
que consiguieron de “gandules” 
otros ilustres predecesores suyos 
del PP.

Entra directamente en mate
ria. Lee La Voz de Albacete cada 
semana y dice que no le preocu
pa que les demos cera a los po
pulares, pero le gustaría que tra
táramos con el mismo rasero a los 
socialistas.

Esta mañana no lleva gomi- 
na en el pelo, ni la teba de señori
to andaluz que viste a veces. Si 
hubiera tenido que salir a por vo
tos, hoy, muy probablemente, hu
biera ganado alguno más.

Asegura que es fácil opinar 
sobre la situación económica de 
Castilla La Mancha “porque hay una 
serie de índices objetivos que no son 
opiniones sino datos. CLM, es la 
penúltima de las regiones de Espa
ña en cuanto a su desarrollo econó
mico. Quiere esto decir que en 14 
años no ha conseguido mejorar la 
economía de nuestra región. Es evi
dente que se ha hecho mucho, que 
se han asfaltado muchas calles de 
pueblos, que se han construido mu
chas instalaciones deportivas o cul
turales. Bono ha administrado en 
nuestra región varios billones, lo que 
ha sucedido es que no los ha debi

do gastar bien cuando resulta que 
no ha podido conseguir que prospe
re y avance, siendo una región con 
potencialidades inmensas.

J. Hervás. Por entrar en ma
teria, en el ámbito socio-cultural 
¿no le parece preocupante el 
bajísimo índice de lectura de 
nuestra comunidad?

A. Conde. Muy preocupante, 
pero claro desde nuestro gobierno 
regional tampoco se ha intentado fo
mentar la lectura de prensa. Al par
tido socialista de nuestra región le

ha interesado tener enchufados a los 
castellano manchegos enchufados 
exclusivamente a la televisión regio
nal, que ha sido dirigida de manera 
maestra, más que por un director de 
televisión por un agente electoral del 
Partido Socialista. Claro yo creo que 
el PSOE estaba entusiasmado con 
esa situación. Solo había un medio 
de comunicación, ese medio era 
público y férreamente controlado por 
el gobierno.

J. Hervás. ¿Qué opinión tie
ne respecto a la polémica sobre
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